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ACTA Nº   11                                                           EJERCICIO 2024-2025

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diez días del mes de setiembre del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora diez con cincuenta minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Eje-
cutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de 
los señores consejeros: Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea,  
Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Dr. Martín Atilio, Sr. 
Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Sr. Fernando Varela, Sr. Carlos Milsev y Sr. Fernando Langorta.

Está presente en sala: el Sr. Eduardo Mosegui, Miembro del Consejo Ejecutivo de AUF.

No asiste con aviso: el Sr. Walter Martínez, Sr. Julio García, Sra. Gabriela Mary y Dr. Martín Mar-
tinicorena.

En el acta y en sus funciones el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ASUNTOS ENTRADOS

206 – La Liga de Río Negro  comunica nómina de precandidatos para integrar el Tribunal Arbitral.
´Se registra.

207 – El Club Nacional de Fútbol de Montevideo agradece por saludos de condolencias. Se toma co-
nocimiento.

208 – El MEC comunica resolución expediente 2023-11-0025-2174, por denuncia formularda contra 
OFI por los consejeros Sres. Nilo Scarpa y Julio García. Se toma conocimiento del fallo, donde se indica 
que se desestima la denuncia. 

La Dra. Valiente, que fue quien concurrió a notificarse, presenta un informe sobre el expediente de 
referencia e indica que el mismo se encuentra archivado. Deja constancia y destaca el trabajo reali-
zado por las funcionarias Natalia Ferreira y Vanina Acri, en la recopilación de información y pre-
paración de los libros que se debieron presentar. 

El Sr. Pintos solicita un testimonio del expediente, incluyendo la denuncia y el fallo definitivo, para 
analizar lo actuado por los consejeros.

209 – La Liga Palmirense de Fútbol comunica fallecimiento del Dirigente Sr. José Luis Cerecetto, 
solicitando la realización del un minuto de silencio en los partidos del fin de semana. Así se hizo en los 
partidos del fin de semana.

210 – El Consejo Técnico Árbitros solicita autorización para realizar las Pruebas Escritas Evalua-
torias Anuales a los árbitros. Se autoriza y se emitirá la Circular correspondiente.

211 – El Club Nacional de Fútbol Femenino de Florida solicita incorporar jugadoras para el parti-
do de la primera fecha del torneo de fútbol femenino en categoría absoluta. Se responderá que no co-
rresponde el agregado para esa fecha, pero si se incorporarán las jugadoras con el criterio establecido en el reglamen-
to del torneo, para los siguientes partidos.
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El Sr. Alaniz solicita se haga una excepción, dadas las circunstancias y en pos de la promoción del 
fútbol femenino. No se autoriza.

El Sr. Sosa traslada un planteo recibido de parte del Presidente de la Liga de Florida para poster-
gar los partidos del fin de semana, a los clubes de esa Liga, dado que muchas jugadoras estarán ju-
gando la final del torneo de fútbol sala en la ciudad de Melo. Propone fijar esos partidos para el día 
miércoles 18 a la hora 21, salvo acuerdo de partes. El Sr. Alaniz plantea algunos inconvenientes que 
podrían darse para otros clubes que deban trasladarse en mitad de la semana. Se analizan otras al-
ternativas, como ser un enroque de fechas. Se seguirá analizando el pedido a efectos de buscar una 
solución que contemple los intereses de los participantes.

212 – Gamba Fotografía Deportiva solicita audiencia para ofrecer la venta de un libro de imágenes 
y otros servicios ofrecidos por la empresa. Se los recibirá en la semana siguiente al Congreso.

ACTIVIDAD DEPORTIVA

FUTBOL FEMENINO SUB16

La Sra. Zeni informa sobre la primera final del Torneo Femenino en categoría Sub16, en Nueva Hel-
vecia, la que tuvo un resultado de 2 a 0 a favor del Club Laureles. Expone que el partido se desarro-
lló con normalidad. Se cumplió con la entrega de medallas a las árbitras. Agradece a los consejeros 
que acompañaron y a los periodistas que cubrieron el evento.

El Sr. Sosa informa sobre ese partido, que se puede dar una situación de un posible reclamo por 
parte del Club Nacional. Hay que tener todo coordinado con suficiente antelación, por el tema de 
que se va a televisar la final. Propone que se fijen los detalles, y en caso de que se reciba el reclamo 
ante el Tribunal, se suspenda el partido. Se aprueba.

FUTBOL SALA FEMENINO

El Sr. Varela informa sobre la primera final del Torneo Femenino de Fútbol Sala, indicando que el 
resultado fue de 4 a 3 a favor de la Selección de Florida. Muy lindo partido, bien disputado, con 
lealtad. Queda fijada la segunda final para este próximo sábado 14 a las 21:00 hs. en Melo.

COPA DE CLUBES – DIV. A

El Sr. Varela plantea algunos temas a resolver por el tema protocolo en las finales del Torneo de 
Clubes en Div. A.

El Sr. Sosa informa sobre los dos partidos de la Div. A, correspondiente a la fase semifinal. Quedan 
fijados los detalles de los partiodos revancha. 

El Sr. Alaniz, quien fuera el veedor del partido entre Porongos y San Carlos, informa sobre lo actua-
do en ese partido, expresando las dificultades en este tipo de partidos para un solo veedor. Solicita 
que para los partidos televisados, y a partir de la instancia semifinal, se designen dos veedores.

El Sr. Sosa comparte lo que detalla el Sr. Alaniz, sobre todo cuando se trata del partido revancha, 
donde se está definiendo la clasificación.

ACTA Nº 11 – 10.09.2024                                                                                                                               Pág. 2 / 4



  
O.F.I. - la mayor red deportiva del país

El Sr. Tellechea expresa que comprende lo que solicita el compañero, y sabe que trabaja de esa ma-
nera para que todo salga bien, pero entiende que quien se desempeñe como veedor debería advertir 
a los delegados y luego si no cumplen denunciar para sancionar. El Sr. Pintos comparte lo expresa-
do por el Sr. Tellechea y menciona que en oportunidad de habilitar la cancha del Club San Carlos, 
para este próximo partido final, el ya había propuesto que se necesitaban 2 veedores para el mismo.

El Sr. Scirgalea comparte que en semifinales y finales debería siempre designarse dos veedores, 
quienes deberían distribuirse las tareas a realizar.

El Sr. Sosa propone tomar ese criterio. Se aprueba.

El Sr. Scirgalea informa sobre la inspección realizada por el Ministerio del Interior a la cancha del 
Club San Carlos y todas las precauciones tomadas por la policía.

COPA AUF URUGUAY

El Sr. Scarpa sobre los partidos de la Copa AUF Uruguay y el comunicado emitido por algunos clu-
bes profesionales de AUF. El Sr. Sosa informa sobre el tema y la continuidad del torneo, estando 
prevista una reunión de la Mesa de Torneos de AUF en el día de hoy. La intención es consultar a 
esos clubes si mantienen su postura, quedando fijados los detalles de los partidos. El Sr. Mosegui 
complementa el informe, indicando que los clubes tuvieron su oportunidad de manifestarse en cuan-
to a su disconformidad, previo al sorteo. Expresa que la fecha está fijada y no se va a modificar, ha-
biéndo ya dado respuesta a la nota de los clubes en ese sentido.

El Sr. Sosa manifiesta su preocupación por como se han resuelto los temas relativos a este torneo, 
solicitando que debería mejorarse la diagramación, plazos y condiciones generales del torneo entre 
otros aspectos, con suficiente antelación para tener mejores previsiones al respecto. De la manera 
que se ha manejado, hemos complicado a nuestros clubes y ligas. Aspira a que la AUF incorpore 
este torneo al calendario anual de actividades. El Sr. Mosegui comparte lo solicitado, explicando 
que se ha venido trabajando en este aspecto, donde ya se han visto avances con relación a los pri-
meros torneos. Se ha venido avanzando en busca de definir un formato definitivo para el mismo, 
donde él en lo personal, entiende que el utilizado este año podría ser el definitivo. Solicita no dejar 
de lado, que es un torneo nuevo para el país, donde se está aprendiendo año a año. Concuerda que 
es necesario poder incorporarlo en el calendario de torneos de AUF.

El Sr. Sosa reitera que es necesario tener definido con antelación todos los detalles del torneo, en 
especial considerando que algunos de los clubes del interior en este año están afrontando 3 torneos 
en forma simultánea. 

El Sr. Alaniz, con relación al tema de partidos entre clubes de AUF y OFI recuerda que también es-
taban previstos partidos entre el campeón de la Primera Amateur de AUF con el del torneo de la 
Div. A de OFI y el de la Segunda Amateur de AUF con el de la Div. B de OFI. Solicita que para es-
tos partidos también se puedan definir las condiciones con suficiente antelación.

En otro orden de cosas, el Sr. Alaniz propone retomar el torneo “Supercopa”, jugando entre los 
campeones de la Div. A y el de la Div. B del torneo de OFI. El Sr. Sosa comparte la iniciativa, ex-
presando que le parece que una buena fecha podría ser el fin de semana anterior al comienzo del 
torneo del año siguiente.
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El Sr. Scirgalea informa sobre las designaciones de árbitros propuestas por el Consejo Técnico para 
los partidos de este fin de semana. Se aprueban.

SELECCIONES SUB20

El Sr. Ortiz indica que hoy es el lanzamiento del Torneo de Selecciones Sub20 a la hora 15. 

El Sr. Sosa informa sobre la intención de la Liga de Bella Unión de poder participar en el torneo. El 
Sr. Tellechea expresa que ahora no están dadas las condiciones para incorporarlos. Se le consultó a 
la Liga al menos en tres oportunidades, pero ahora ya están definidos todos los detalles. No es posi-
ble hacer todos los cambios necesarios, sin margen de plazo, para aceptarles la participación.

COMISIONES

El Sr. Scirgalea informa sobre el avance del proyecto en que ha estado trabajando para presentar 
ante diferentes organismos del estado.

TEMAS VARIOS

ANÁLISIS DEL INFORME ELABORADO POR LA COMISIÓN DE CANCHAS.

El Sr. Scarpa solicita no tratarlo en la sesión de hoy y mantenerlo en el orden del día para la si-
guiente sesión.

El Sr. Ortiz hace circular entre los consejeros un boceto con el diseño de trofeos (con un formato si-
milar al entregado en la copa de selecciones, donde el trofeo es una obra de arte) para todos los de-
más torneos de la organización.

El Sr. Sosa propone no realizar la sesión semanal del Consejo Ejecutivo que corresponde a la sema-
na siguiente a la del Congreso de la Organización. Se aprueba que la próxima sesión se realizará el 
día martes 24 de setiembre de 2024, a la hora 11:30.-

Siendo la hora 12:45 se levanta la sesión.-
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